

**Белорусский государственный университет**

**Экономический факультет**

**Кафедра корпоративных финансов**

Аннотация к дипломной работе

«Анализ финансовых результатов кондитерской фабрики и пути их  
улучшения СП ОАО "Спартак"»

Меретгелдиева Дженнет

Научный руководитель к.э.н. доцент, Струк Т.Г

Минск, 2023

## АННОТАЦИЯ

Цель работы заключается в разработке путей увеличения прибыли и повышения рентабельности СП ОАО «Спартак».

Объектом исследования являются финансовые результаты организации.

Методы исследования: системный подход, анализ, синтез, индукция, дедукция и другие общенаучные и специальные методы исследования.

В процессе работы были получены следующие результаты: изучены теоретические основы исследования финансовых результатов организации, проведен анализ финансовых результатов деятельности СП ОАО «Спартак» и определены направления их улучшения.

Новизна полученных результатов заключается в выявлении факторов, влияющих на прибыль и рентабельность деятельности СП ОАО «Спартак».

Степень внедрения и рекомендации по внедрению полученных результатов: по результатам проведенного анализа для улучшения финансовых результатов деятельности СП ОАО «Спартак» предлагается усиление рекламной деятельности СП ОАО «Спартак» в сети Интернет; участие СП ОАО «Спартак» в специализированных выставках; повышение качества продукции СП ОАО «Спартак» путем внедрения современной упаковки. Внедрение предложенных мероприятий обеспечит рост прибыли предприятия от реализации продукции на 200,29 тыс. руб. или на 1,52%, а также рост рентабельности продаж на 0,1 п. п. и увеличение рентабельности продукции на 0,13 п. п.

Автор работы подтверждает, что работа выполнена самостоятельно и приведенный в ней расчетно-аналитический материал правильно и объективно отражает состояние исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других источников теоретические, методологические положения и концепции сопровождаются ссылками на их авторов.

## ABSTRACT

The purpose of the work is to develop ways to increase profits and increase the profitability of the joint venture of JSC "Spartak".

The object of the study is the financial results of the organization.

Research methods: system approach, analysis, synthesis, induction, deduction and other general scientific and special research methods.

In the course of the work, the following results were obtained: the theoretical foundations of the study of the financial results of the organization were studied, the analysis of the financial results of the joint venture of JSC Spartak was carried out and the directions of their improvement were determined.

The novelty of the results obtained lies in the identification of factors affecting the profit and profitability of the joint venture JSC "Spartak".

T

he degree of implementation and recommendations for the implementation of the results obtained: according to the results of the analysis, in order to improve the financial results of the joint venture of JSC "Spartak", it is proposed to strengthen the advertising activities of the joint venture of JSC "Spartak" on the Internet; the participation of the joint venture of JSC "Spartak" in specialized exhibitions; improving the quality of the products of the joint venture of JSC "Spartak" by introducing modern packaging. The implementation of the proposed measures will ensure the growth of the company's profit from the sale of products by 200.29 thousand rubles. or by 1.52%, as well as an increase in return on sales by 0.1 percentage points. and an increase in the profitability of products by 0.13 pp

. The author of the work confirms that the work was done independently and the computational and analytical material given in it correctly and objectively reflects the state of the process under study, and all theoretical, methodological provisions and concepts borrowed from literary and other sources are accompanied by references to their authors.